

L'annonciation Le "oui" de Marie

Observer



Si vous êtes en groupe, écoutez une première fois le passage sans l'avoir sous les yeux

Individuellement, relire lentement le texte. Souligner les personnages, les lieux, les actions, les étapes narratives. Souligner les mots qui me frappent.

À tour de rôle, lire les mots soulignés et dire pourquoi ils sont importants pour moi.

Méditer



Écouter une seconde fois le texte en changeant de lecteur, se laisser questionner, voir comment ce texte résonne dans ma propre foi : si j'avais été Marie, comment aurai-je réagi ? Et moi, ai-je dit « oui » un jour dans ma vie ?

À tour de rôle, partager en quelques phrases le fruit de sa méditation personnelle.

Approfondir



Marie a su répondre à l'appel de Dieu : et moi, quelle place je donne à l'Esprit Saint dans ma vie, dans mes décisions ? Le sixième mois, l'ange Gabriel fut envoyé par Dieu dans une ville de Galilée, appelée Nazareth, à une jeune fille vierge, accordée en mariage à un homme de la maison de David, appelé Joseph; et le nom de la jeune fille était Marie.

L'ange entra chez elle et dit : « Je te salue, Comblée-de-grâce, le Seigneur est avec toi. »

À cette parole, elle fut toute bouleversée, et elle se demandait ce que pouvait signifier cette salutation.

L'ange lui dit alors : « Sois sans crainte, Marie, car tu as trouvé grâce auprès de Dieu. Voici que tu vas concevoir et enfanter un fils ; tu lui donneras le nom de Jésus. Il sera grand, il sera appelé Fils du Très-Haut ; le Seigneur Dieu lui donnera le trône de David son père ; il régnera pour toujours sur la maison de Jacob, et son règne n'aura pas de fin. »

Marie dit à l'ange : « Comment cela va-t-il se faire puisque je ne connais pas d'homme ? »

L'ange lui répondit : « L'Esprit Saint viendra sur toi, et la puissance du Très-Haut te prendra sous son ombre ; c'est pourquoi celui qui va naître sera saint, il sera appelé Fils de Dieu.

Or voici que, dans sa vieillesse, Élisabeth, ta parente, a conçu, elle aussi, un fils et en est à son sixième mois, alors qu'on l'appelait la femme stérile. Car rien n'est impossible à Dieu. »

Marie dit alors : « Voici la servante du Seigneur ; que tout m'advienne selon ta parole. » Alors l'ange la quitta.

Évangile de Jésus-Christ selon saint Luc (1, 26-38)



La Joie de l'Amour

« Mais rien de cela n'est possible si l'on n'invoque pas l'Esprit Saint, si l'on ne crie pas chaque jour pour demander sa grâce, si l'on ne cherche pas sa force surnaturelle, si l'on ne le lui demande pas en désirant qu'il répande son feu sur notre amour pour le consolider, l'orienter et le transformer dans chaque nouvelle situation. » AL n°164

POURQUOI





La disposition des quatre bougies sur une couronne en usage spécialement dans les pays germaniques et en Amérique du Nord, est devenue le symbole de l'Avent dans les maisons des chrétiens. La couronne de l'Avent consiste à allumer successivement, d'un dimanche à l'autre, les quatre bougies jusqu'à Noël. Elle représente le temps de l'attente et de la préparation des cœurs de Jésus Sauveur dans notre monde.



PRIER





Réjouis-toi Marie 🚜

Réjouis-toi Marie, comblée de grâce Le Seigneur est avec toi, Tu es bénie entre toutes les femmes et Jésus, le fruit de tes entrailles, est béni. Sainte Marie, Mère de Dieu, prie pour nous, pauvres pécheurs maintenant et à l'heure de notre mort. Amen

AGIR



Qui aurait besoin dans mon voisinage ou mon entourage d'un colis pour fêter Noël?

- J'y réfléchis et je commence à le préparer.
- Je peux notamment réaliser une jolie boite de chocolat (maquette à télécharger sur le site du diocèse : vannes.catholique.fr) ; la crèche ornant cette boite, signifie la venue de Jésus sauveur pour nous tous.
- Au fil des semaines de l'Avent, je peux compléter ce colis que j'offrirai à Noël.

DÉCOUVRIR



Promenons-nous dans notre diocèse en visitant les sanctuaires dédiés aux familles. Cette semaine découvrons le sanctuaire de Sainte-Anne-d'Auray et son trésor, p.7.